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様式第３号（第７条関係） 

 

会 議 録 

 

１ 附属機関の会議の名称 

   水戸市笠原市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時  

令和５年３月６日（月）午後３時 00 分から４時 00 分まで 

 

３ 開催場所 

   水戸市笠原市民センター 研修室 

  

４ 出席した者の氏名 

 （１）委 員   渋江 与一，堀江 寛嗣，池田 節子，瀬谷 礼子，根本 理恵， 

江幡 和代 

 （２）執行機関  関根 英紀，石川 陽子 

 （３）その他 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

 （１）令和４年度 笠原市民センター等事業報告について（公開） 

 （２）令和４年度 笠原市民センター利用状況について（公開） 

（３）令和５年度 笠原市民センター定期講座募集（案）について（公開） 

（４）その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

   

７ 傍聴人の数  ０人 

   

８ 会議資料の名称  令和４年度 第２回水戸市笠原市民センター運営審議会 

 

９ 発言内容 

 

執行機関   定刻になりましたので，ただいまから，令和４年度第２回水戸市笠原市民 

センター運営審議会を開催させていただきます。 

 委員の皆様におかれましては，大変お忙しい中お集まりいただきまして， 

誠にありがとうございます。 
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この会議の事務局を務めます笠原市民センター所長の関根と担当の石川で

ございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

本日の会議は，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程により，公開と 

      なっております。 

本日の出席者数を御報告いたします。本日は，委員全員が出席されており

ます。したがいまして，水戸市市民センター条例第 12 条第２項により，本日

の会議は有効となります。 

なお，傍聴人はおりません。 

開催に当たりまして，会長の  様より，御挨拶をお願いいたします。 

 

（会長あいさつ） 

 

執行機関   ありがとうございました。それでは，議事に入る前に，資料の確認をいた

したいと思います。本日の資料は，令和４年度第２回水戸市笠原市民センタ

ー運営審議会となります。御確認をお願いします。 

   それでは，水戸市市民センター条例第 12 条第１項の規定により会長が会議

の議長となるということから，議事進行を  会長にお願いいたします。 

 

議  長   本日の議事に入りたいと思いますが，本日の会議の議事録署名人を  委

員並びに  委員にお願いしたいと思います。よろしくお願いします。 

それでは，議事（１）「令和４年度笠原市民センター等事業報告について」 

事務局より説明をお願いします。 

 

執行機関   （会議資料に基づき，令和４年度笠原市民センター等事業報告について説 

明する。） 

 

議  長    ただいま，事務局より議題（１）についての説明がありましたが，何か 

御意見・御質問等ございましたら，御発言をいただきたいと思います。 

 

  委員        今年度は昨年度より市民センターの事業数が増えましたね。 

 

執行機関    はい。今年度はコロナ禍でも事業の中止は行わず実施いたしました。 

  

  委員    地区の事業もここ３年中止になることが多かったが，来年度は通常どお

り実施していきたいと思います。 

 

議  長    他に何か御意見ありますか。 

特になければ，次の説明に移ります。 
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それでは，続きまして，議題（２）「令和４年度笠原市民センター利用状

況について」事務局より説明をお願いします。 

 

執行機関   （会議資料に基づき，令和４年度利用状況について説明する。） 

 

議  長    ありがとうございます。ただいま，事務局より議題（２）についての説 

明がありましたが，この件につきまして御意見・御質問等ございましたら， 

発言をお願いいたします。 

 

  委員    図書の利用が少ないですね。 

 

執行機関    新刊がなく蔵書数も少ないことから，利用者の希望する図書が置いてい

ないのが原因かと思います。但し，市民センターに希望図書をお申し出く

だされば，市民センター経由で図書館から取り寄せも出来ますので，今後

周知を図ってまいりたいと思います。 

 

議  長    他に何か御意見等ございますか。 

特になければ，次の説明に移ります。 

 それでは，続きまして，議題（３）「令和５年度笠原市民センター定期講

座募集（案）について」事務局より説明をお願いします。 

 

執行機関   （会議資料に基づき，令和５年度笠原市民センター定期講座募集（案）に

ついて説明する。） 

 

議  長    ありがとうございます。ただいま，事務局より議題（３）についての説 

明がありましたが，この件につきまして御意見・御質問等ございましたら， 

発言をお願いいたします。 

 

  委員    コロナ禍で，定期講座の受講者が減っている市民センターもあると伺っ

ておりますが，笠原市民センターはどうですか。 

 

執行機関    講座が新型コロナで閉講した影響や高齢者が感染を恐れて足が遠のいた

のが原因かと思います。笠原市民センターでは閉講した講座もなく，受講

者はほぼ昨年度と同様です。 

 

議  長    今後も,受講者ニーズの把握に努めていただき，より良い講座の開設を図

ってください。 

他に何かございますか。特になければ，次に移ります。 



- 4 - 

 

それでは，続きまして，議題（４）その他で何かございますか。なけれ

ば，事務局から報告事項などございますか。 

       

執行機関    はい，それでは事務局から３件御報告させていただきます。 

最初は，今年度で市民センター夜間祝日等の管理業務委託が廃止され， 

新たにキーボックスの運用に変更となります。キーボックス移行に当たっ

ては，利用者への周知を図って参ります。 

次に，当センターに設置されております自動販売機が設置業者から採算

が取れないと申し出があったため，今年度で撤去されることになりました。

すでに他の市民センターでは撤去済みのところもございます。 

最後に，来年度から職員の勤務形態が少し変更になります。現在，所長

のほか会計年度任用職員２名がフルタイム勤務，１名が３／５勤務でした

が，４月からは会計年度任用職員３名がフルタイム勤務となります。以上

で報告を終わります。 

 

議  長    ありがとうございます。ただいま事務局より議題（４）その他で報告事 

項がございましたが，この件につきまして御意見・御質問等ございました

ら，発言をお願いいたします。 

 

  委員    キーボックスの番号を忘れたなどの緊急時の対応について教えてくださ

い。 

 

執行委員    玄関入り口に掲示してある緊急連絡先にお電話していただければ，本庁

守衛から市民センター所長に連絡がいくことになっていますので，適宜対

応いたします。 

 

  委員    はい，ありがとうございました。 

 

議  長    他にございますか。 

何もなければ，本日の議題につきましてはこれで終了いたします。委員 

の皆様，慎重審議ありがとうございました。それでは事務局にお返ししま

す。 

 

執行機関      会長，議事進行，ありがとうございました。 

        今後とも，市民センターを運営する上でお気付きの点がありましたら，   

きたんのない御意見・御要望等を引き続き事務局までお申し出いただけれ

ば幸いです。  
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以上をもちまして，令和４年度第２回水戸市笠原市民センター運営審議 

会を閉会いたします。貴重な御意見，そして長時間にわたり御審議，あり

がとうございました。 

 

 

 

            

 

            

    


